

OLGA MÁRQUEZ

■ Destaca la tesorería los beneficios de amortiguar efectos de la bursatilización

Las finanzas estatales, en vías de estabilizarse: Standard & Poor's

■ El gobierno estatal generará ahorros en el mediano plazo, afirma Óscar Juárez Davis

Debido a que el Congreso local aprobó el decreto que autoriza al gobierno del estado contratar créditos como Garantía de Pago Oportuno (GPO) para amortiguar los efectos provocados por la bursatilización de la deuda aprobada durante el gobierno de Lázaro Cárdenas Batel, Standard & Poor's reportó que mejoró la calificación de los certificados bursátiles de Michoacán.

La titular de la Secretaría de Finanzas y Administración, Marcela Figueroa Aguilar, informó lo anterior y refirió que aún se analizan con diferentes instituciones financieras las condiciones en las que se contratará la GPO.

"Hay interés del Ejecutivo por poder cambiar esta bursatilización de Unidades de Inversión (UDIS) a pesos, y hay interés del Congreso de que esto se realice; además, hay disposición de los bancos", destacó la tesorera en entrevista.

De igual manera, el subsecretario de Finanzas, Óscar Juárez Davis, hizo énfasis en que en términos de costo-beneficio la GPO "le va a generar ahorros al estado en el mediano plazo. Es una circunstancia que se está previendo".

No obstante, en un comunicado, Standard & Poor's puntualizó que "continuará monitoreando las acciones de la autoridad estatal para resolver la situación en la que se encuentran los certificados bursátiles MICHCB 07U que pudieran derivar en el incremento de éstos y de la mayoría de sus créditos bancarios" después del 16 de mayo.

Además, destaca que la contratación de una GPO en las condiciones adecuadas podría resultar en un alza de la calificación de la emisión MICHCB 07U a la categoría mxAA, "resolviendo así la situación de los certificados y estabilizando las perspectivas del resto de las calificaciones de Michoacán".